

Clínica Petrer cuida de tu salud

23/04/2024



Laura González está al frente de la Clínica Petrer que cuenta con más de 35 años de experiencia.

La Clínica Petrer, situada en el barrio de La Frontera, trabaja cada día con el objetivo de facilitar la vida a sus clientes. Para ello, continúa ampliando su carta de servicios para ayudarte a cuidar tu salud. Ofrece desde reconocimientos médicos para la renovación del carné de conducir, permisos de armas hasta psicología, pasando por nutrición, podología, así como medicina estética y tratamientos estéticos no invasivos.

La gran cantidad de clientes satisfechos es su mayor aval, como también lo son sus más de 35 años de experiencia, pues abrió en 1986.

Al frente de este negocio está Laura González Rico, una

mujer emprendedora y cuyo objetivo ha sido "hacer de la clínica un espacio centrado en el público, para ello comienzan por lograr un entorno acogedor, centrado en el cliente, ofreciéndole un servicio de calidad y cuidando cada detalle". Prueba de ello es que tienen una sala de lactancia y un espacio infantil para que los pequeños se entretengan mientras sus padres realizan los trámites.

Clínica Petrer cuenta con una plantilla formada por nueve profesionales para ofrecer un servicio especializado a cada cliente, a quienes tratan con gran profesionalidad.

Reconocimientos médicos

Los reconocimientos médicos para la renovación del carné de conducir son muy sencillos. El cliente solo debe acudir con el DNI y el carné de conducir antiguo. Allí les hacen la fotografía, las pruebas y entregan un permiso temporal hasta que el oficial llegue a casa.

También realizan los certificados médicos para obtener permisos de armas, como el necesario para armas de arcabucería en las fiestas de Moros y Cristianos. De la misma forma gestionan el permiso de tenencia de animales peligrosos. Y van más allá, pues hacen certificados médicos oficiales para oposiciones, trabajo o estudios, así como para poder obtener el título de patrón de barco.

Psicología

Asimismo, destacan por su servicio de psicología con el que buscan el bienestar psicológico de la persona. Abordan diferentes áreas de intervención, dependiendo de las necesidades de cada paciente.

La Clínica Petrer se encuentra en la avenida de Madrid, 18, de Petrer, a pie de calle, y si por algo destaca es por

el buen trato al cliente, ya que su compromiso es cuidar de él y que el tiempo que pase en la clínica sea agradable y resuelvan todas las dudas que puedan surgir.

Su número es el 965 374 498 y su WhatsApp 747 468 273. Se puede pedir cita previa para evitar esperas, o bien, acudir directamente. Su página web es: www.clinicapetrer.com.



La doctora Camila Zorrilla Jaquez durante una consulta.